

PROYECTO SOLIDARIO MASSANELLA **2007**

'GRAN MUSICAL BENÉFICO ANNIE'

ORGANIZA:



ASOCIACIÓN CULTURAL
MASSANELLA



Introducción

La **Asociación Cultural Massanella** presenta, dentro de su programa solidario previsto para el 2007, el **Gran Musical Benéfico Annie**. Un espectáculo musical sin precedente en Mallorca realizado por 120 menores de edades comprendidas entre los 6 y los 17 años. Los beneficios que deposite su estreno el **27 de junio de 2007** en el **Xesc Forteza** y el **28 de junio en el Teatro del Mar** serán destinados a la escolarización y manutención de varios niños (el número variará según la cantidad recaudada) en el poblado de San José de Salinas Grande, Nicaragua. La ayuda se realizará a través de la **Fundación Dasyc**, ONG para el desarrollo de acciones sociales y culturales con sede en España que opera tanto en nuestro país como en otros puntos del mundo. Es, por tanto, un musical solidario de niños y para niños.

Con esta iniciativa, **Massanella** busca crear en Mallorca una tradición de estudio solidario que se perpetúe en el tiempo: el **Gran Musical Benéfico Annie** pretende ser la primera edición de una iniciativa que, sin duda, contará con el apoyo de los mallorquines.

Gran Musical Infantil Benéfico Annie

Massanella, dentro de su proyecto educativo previsto para el ejercicio 2006-2007, ha cuidado especialmente el promover diversas medidas solidarias entre los jóvenes. El principal proyecto que se está desarrollando desde la asociación cultural en este sentido es el apadrinamiento de niños en Nicaragua (acción que contempla la escolarización y manutención de los menores en este país).

Para ello se ha desarrollado dos acciones:

1 - "ESTUDIAR ES SOLIDARIO".

Desde abril hasta junio de 2007, la asociación cultural **Massanella** ha habilitado cuatro salas de estudio para las menores que quieran con sus horas de estudio apadrinar a niños nicaragüenses. Cada hora de estudio de las menores equivaldrá a un euro.

2 - GRAN MUSICAL INFANTIL BENÉFICO ANNIE.

Las jóvenes mallorquinas y la música serán los protagonistas de este evento musical que recrea este aclamado musical de de John Huston lleno de magia, música, bailes y una cuidada coreografía.

El musical recrea la vida de Annie, una jovencita con una vida dura en un orfanato donde el día a día no es siempre fácil, especialmente en Navidad. Un día, harta de la ruin Sra. Hannigan, Annie huye del orfanato con la firme decisión de encontrar a su madre y a su padre. Su aventura le llevará a divertidas escenas que se desarrollarán desde las frías calles de Nueva York hasta la ayuda de un prestigioso hombre de negocios, el multimillonario Olive Warbucks.

Massanella presenta en Mallorca la adaptación de este clásico del género cinematográfico al dramaturgo; razón para la que se ha adaptado el guión original a este nuevo espacio artístico, al igual que los escenarios y el atrezo. Un importante esfuerzo en el que se han visto envueltos un gran número de menores y sus familias.

En el musical que participarán un total de 120 niñas (3º de Primaria - 2º de Bachillerato).

Todas las personas que, de un modo u otro, participan en este musical solidario buscan la sensibilización social de los jóvenes a través del empleo de su tiempo libre; una iniciativa que creemos innovadora y constructiva.

Se pretende además desarrollar la formación de los jóvenes en el espíritu de la solidaridad y el compromiso personal para la realización de este musical.

Esta acción solidaria tendrá una proyección internacional, ya que los niños de Nicaragua podrán aspirar a una vida mejor.



ASOCIACIÓN CULTURAL
MASSANELLA



Asociación Cultural Massanella

Massanella es una asociación cultural que ofrece a los jóvenes y a sus familias un lugar en el que poder realizar un conjunto de actividades extraescolares que complementen su educación. **Massanella** promueve actividades solidarias, de estudio, culturales, deportivas y de ocio.

Sede Principal

C/ Convento de Santa Magdalena, 5

07003, Palma de Mallorca

Tel.: **971 721 868**

Fax: **971 715 321**



Fundación DASYC

La **Fundación Dasyc** tiene como finalidad el impulso, desarrollo y apoyo de actividades asistenciales, culturales y educativas, así como programas de voluntariado social y de cooperación al desarrollo, para la mejora de la calidad de vida de las personas y de su entorno familiar y social.

Ámbito de actuación:

- España.
- América Latina: Perú, Guatemala, Argentina, Panamá, Nicaragua y Ecuador.
- África: Kenia y República Democrática del Congo (RDC).
- Región Mediterránea: Palestina y Jordania.
- India: Delhi y Bombay.

Sede principal

C/ Doctor Gil y Morte 2, 4ª
46007, Valencia
Tel.: **96 310 70 27**

Delegada de la **Fundación Dasyc** en Mallorca: Elisa Regadera.
Tel.: **666 28 03 23**

Programa de apadrinamiento en Nicaragua: "Educando el futuro"

La **Fundación Dasyc** ha puesto en marcha en marzo de 2007 el Proyecto de Apadrinamiento de niños nicaragüenses "Educando el futuro".

Este proyecto se lleva a cabo en estrecha colaboración con la Asociación San Francisco de Asís (SFA) de Nicaragua, apadrinando a niños del poblado de San José de Salinas Grande, ubicado en un distrito próximo a la ciudad de León.

Dasyc lleva ya 4 años trabajando en mejorar la vida de los menores en este poblado al proporcionar a estos niños unas posibilidades educativas que contribuyan a mejorar su futuro desarrollo personal y profesional.

La ayuda enviada por cada padrino se destinará a:

- Manutención
- Escolarización:
 - Material escolar.
 - Transporte.
 - Uniformes y ropa.